



Soutien à l'Ukraine

Chers concitoyens,

Face à la situation que connaissent l'Ukraine et le peuple ukrainien, un groupe de travail spécifique de la Communauté de Communes, en lien avec l'ensemble des maires du Pays Rhin-Brisach, s'est réuni le 2 mars 2022 avec pour objectif de répondre à l'élan de solidarité que les habitants de notre territoire ont manifesté.

Afin d'adapter cette réponse aux besoins réels de la population qui fuit les combats, il a été décidé dans un premier temps de recenser les possibilités d'hébergement et d'accueil.

Si vous êtes en mesure d'accueillir une ou plusieurs personnes, merci de vous rapprocher de votre mairie qui collectera les informations utiles. Toute personne souhaitant apporter son aide est également invitée à se faire connaître en mairie. Nous recherchons notamment des personnes ayant des connaissances des langues slaves ou ayant des contacts sur place (Ukraine/Pologne/Roumanie).

Dans l'attente des demandes concrètes des autorités, nous vous remercions de ne pas déposer en mairie de dons spontanés pour lesquels les réseaux d'acheminement sont déjà saturés. Il vous est toutefois possible de vous rapprocher des organisations humanitaires qui collectent déjà des fonds pour soutenir leur action sur le terrain.

Cependant, la situation étant très évolutive, si des nouveaux besoins devaient être exprimés, vos élus locaux se montreront réactifs et reviendront vers vous pour vous informer des nouvelles réponses que nous pourrions apporter ensemble.

Nous vous remercions par avance pour votre implication et votre solidarité.



Le Maire de Biesheim,
Président de la communauté de communes
du Pays Rhin Brisach :
Gérard HUG

